

Familien-Newsletter

der Dompfarre Eisenstadt

TERMINE

DOMKÜKENNEST

Miteinander spielen, singen, plaudern. Für Eltern mit Kindern von 0-3 Jahren.

Jeden Mittwoch von 9-11 Uhr
Jungscharraum

KINDERWORTGOTTESDIENST

Wortgottesfeier für Familien mit Kleinkindern

12. Juni 2016, 10:15 Uhr
Dom

FAMILIENMESSE

mit musikalischer Gestaltung des Musikschul-Ensembles

19. Juni 2016, 11 Uhr
Dom

WIR FREUEN UNS AUF EUCH!

Wir freuen uns, euch unseren ersten Familien-Newsletter der Dompfarre Eisenstadt zusenden zu dürfen! Damit möchten wir euch über Angebote der Pfarre informieren und euch einladen, mit uns Gemeinschaft zu leben.

„Eins, zwei, drei – hier geht es rund.
Komm, mach mit, denn es wird bunt!“

Diese Zeilen eines im **Domkükenest** gerne gesungenen Liedes können als Leitsatz der Aktivitäten in der Dompfarre rund um das Thema Familie gesehen werden.

Begleitet von Sr. Eveline trifft sich die wachsende Schar der Domküken – Babys und Kleinkinder mit Mama oder Papa – wöchentlich im Dompfarrzentrum zum gemeinsamen Musizieren und Spielen. Miteinander erleben die Domküken den Jahreskreis und seine Feste. Religiöse Impulse regen zum Nachdenken an und ermutigen, sich bewusst auf den Glauben einzulassen und ihn zu leben. Durch die regelmäßigen Treffen werden Kontakte geknüpft oder intensiviert, sowie Vertrauen und Freundschaften aufgebaut, was in einer Zeit des persönlichen und familiären Umbruchs und Aufbruchs von enormer Bedeutung ist.

Der Austausch mit anderen Eltern bereitet Freude, tröstet und stärkt, wenn es darum geht, den kleineren und größeren Herausforderungen des Alltags zu begegnen.



Bei den Domküken ist immer etwas los! Beim Allerheiligenstriezel backen oder Fasching feiern können die Kleinsten den Jahreskreis erleben. Spielen und gemeinsames Singen sind Fixpunkte bei jedem Treffen.



Bei bestem Wetter fand am Ostermontag der Emmausgang zur Pfadfinderwiese statt. (Bilder links)

Gemeinsam ziehen die Familien bei der Familienwallfahrt durch die Pforte der Barmherzigkeit in den Dom ein, wo anschließend eine Familienmesse gefeiert wird. (großes Bild)



IMPULSVORTRAG

Samstag, 18. Juni 2016, 14:30 Uhr
Dompfarrzentrum Eisenstadt

Marlene und Johannes Platzer geben anhand des Buches von Gary Chapman wichtige Anregungen für Kommunikation – nicht nur für Eheleute!

Während des Vortrags gibt es ein Kinderprogramm!

Von Familien der Domküken wurde in diesem Jahr auch der **Emmausgang** am Ostermontag organisiert. Eine bunt gemischte Schar aus Familien, Ordensschwestern und Priestern legte den (kinderwagentauglichen) Weg zur Pfadfinderwiese zurück. Dort wurde gemeinsam gebetet, gesungen und gespielt. Die Kinder konnten Ostereier suchen, und über dem Lagerfeuer wurden Würstel und Steckerlbrot gegrillt.

Eine weitere Aktion im Pfarrleben rund um das Thema Familie war die **Familienwallfahrt** im Jahr der Barmherzigkeit am 1. Mai 2016, zu der viele Familien in den Dom kamen und den Gottesdienst mitfeierten. Im Anschluss daran waren alle herzlich zu einem gemeinsamen Picknick eingeladen.

Seinen Ausklang fand die Familienwallfahrt am Nachmittag mit einer Stunde der Barmherzigkeit für Kinder. Das schwarze Plüschschaf Pauli, das auch immer wieder die Domküken besucht, erzählte eine Geschichte vom guten Hirten. Anschließend gestalteten die Kinder eine bunte Blumenwiese aus Papierblumen, um Jesus ihre Liebe zu zeigen, während die Erwachsenen auf einem Zettel ihre Anliegen Jesus darbringen konnten.

Liebe Familien, das Programm der Dompfarre ist sehr bunt. Gerne nehmen wir dazu auch eure Anregungen und Wünsche entgegen! Wir möchten euch dabei unterstützen, aus der Beziehung zu Jesus und zueinander Kraft zu schöpfen, um die vielfältigen Anforderungen des Alltags zu meistern.

Gottes Segen wünscht das Team der Dompfarre